
まちの話題

3/31 市応援隊長の衣装が完成しました
       ～これからも元気に荒尾をPRします～

　テレビ・ラジオ・イベントなどで荒尾をPRし
ているタレント・西

にしむら

村赤
あ か ね

音さんの荒尾市応援隊長
公式ユニフォームが完成しました。元気な西村さ
んらしい明るいブルーをベースに、マジャッキー
カラーの濃い青色と黄色を用いています。ワンピー
スのスカートは、水色をベースに濃い青色がラン
ダムに重なり、有明海の波を表現しています。西
村さんは、「イベントなどで着用していきます。荒
尾をもっと盛り上げますので応援よろしくお願い
します」と意気込みを見せました。

▶
テ
レ
ビ
な
ど
で
活
躍
中
の
西
村
さ
ん
。

今
後
の
活
躍
に
も
期
待
大
で
す

3/31 市のスポーツ振興に長年の貢献
 　　　　  ～教育委員会表彰～

▶
秋あ

き
と
み富

さ
ん
、田た

な
か中

さ
ん
、永な

が
お尾

教
育
長（
右

か
ら
）

3/30 消費者トラブルで困ったら即相談！
  ～ 2市 2町の消費者行政に関する調印式～

▶
握
手
を
す
る
2
市
2
町
の
首
長
と
マ

ス
コ
ッ
ト
キ
ャ
ラ
ク
タ
ー
た
ち

　一人でも多くの市民を消費者トラブルや詐欺
被害などから守るため、荒尾市・大牟田市・南
関町・長洲町の 2 市２町で「消費者行政に関す
る協定書」の調印式を行いました。県をまたぐ
広域連携は全国初の取り組みです。
　4月 1日から、2市２町の消費生活センター（消
費生活相談窓口）でも相談ができるようになり
ました。おかしいな、困ったなと思うことがあ
れば、一人で悩まずに、ご利用しやすい消費生
活センターか相談窓口へご相談ください。

地域の活動　掲示板　
よかまちクリーン作戦

府本小から感謝状贈呈

カライモ苗床づくり 講演会

歩け歩け大会

夜桜ライトアップ準備

モミジの植樹歩け歩け万田山ハイキング

巡回スポーツ（アジャタ）

認知症徘徊模擬訓練ペタリング大会

グラウンドゴルフ大会

府本地区協議会

よかまち中央会

有明地区協議会

井手川地区協議会

万田中央地区協議会 府本地区協議会

みどりが丘元気会

中央地区協議会

平井地区協議会

府本地区協議会 八幡地区協議会

よかまち中央会
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4/4 これからの荒尾を支える君たちへ
 　　　　　　   ～三光育英会奨学金交付式～

　三光育英会の奨学金交付式が市役所で行われま
した。三光株式会社の支援の下、昭和34（1959）
年に創設し、今年で 59年目です。市内の中学校
卒業生から選ばれた人物・学業ともに優秀な高校
生 ( 高専生 )を対象に交付しています。平成 29
年度は、新たに4人の奨学生が選ばれました。奨
学生代表あいさつで、山

や ま だ

田高
たかあき

彬さんは、「荒尾を引っ
張っている人たちを人生の師として学び、私も荒
尾を支えられる存在になるため、勉学に励みたい
です」と決意に満ちた表情を見せました。

▶
浅
田
市
長
か
ら
奨
学
金
を
受
け
取
る

山や
ま
だ田
さ
ん
（
右
）

1_出発式では全員で準備体操
を行いました 2_ 梨のつぼみ
を観賞する参加者。「小さくて
かわいいつぼみですね」3_く
まモンとマジャッキーも駆け
つけ、盛り上げてくれました
5_ 沿道には菜の花も咲き誇
り、参加者の目を楽しませて
いました 4_ 食生活改善推進
員の皆さんが作っただご汁に
舌鼓を打つ参加者。「おいしい」
と大好評でした

荒尾に春の訪れを告げる梨の花
～あらお梨の花元気ウォーク～

あらお梨の花元気ウォークを、旧観光物産館
とふるさと自然公園を往復する 10 ｋｍほどの
コースで開催しました。気候などの影響で梨の
花はつぼみの状態でしたが、参加者は心地よい
春の風を楽しみながら歩いていました。
折り返し地点のふるさと自然公園では、だご

汁の振る舞いがあり、合志市から参加した鈴
す ず き

木
さんは、「花は残念でしたが、天気も良く、だご
汁もおいしかった。市民の皆さんのおもてなし
の心が嬉しいですね」と笑顔を見せました。
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▶
温
か
な
春
の
日
差
し
の
中
を
歩
く
参
加

者
。
笑
顔
が
あ
ふ
れ
て
い
ま
し
た

3/1
～
3/2

　市のスポーツの推進に貢献された、田
た な か

中一
かずひろ

大
さんと秋

あきとみ

富しつゑさんに教育委員会表彰を贈呈
しました。田中さんと秋富さんは、市のスポー
ツ推進委員として、長年にわたりスポーツの推
進に尽力され、その功績が顕著であったとして
の表彰となりました。
　田中さんは、「周りの人の協力もあり楽しんで
続けられました。感謝したいです」と話し、秋
富さんは「これからも一市民として健康づくり
に貢献していきたいですね」と話しました。
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